

## SALUDA Alcalde

## Queridos vecinos

Un año más en estas fechas, Daimiel recibe con los brazos abiertos a quienes vienen atraídos por nuestras Feria y Fiestas en honor a la Patrona, la Virgen de las Cruces, y, acoge con agrado a nuestros ausentes, embajadores allá donde viven que regresan estos días a su pueblo natal.

Son días de reencuentro, de compartir alegrías, recuerdos, de vivir en la calle con intensidad todas las actividades que desde la concejalia de Festejos se han organizado con ilusión para vuestro disfrute y confiando en haber acertado.

Es momento de dar las gracias a nuestro tejido asociativo por dar colorido y alegría a los festejos y por hacer realidad durante el resto del año proyectos que contribuyen a una sociedad más justa, desarrollada e igualitaria, caso de 'Sombras por la igualdad', de la Fiesta de la Vendimia, de la Noche Abierta o de la promoción turistica con 'Daimiel, pueblo de Brujas'. Son actividades que se suman a otras aportaciones como el estreno de La Celestina, del tributo a Mamma Mía (Waterloo), conciertos y recitales, éxitos deportivos en balonmano, baloncesto y medallas nacionales en natación. Gracias a todos por engrandecer nuestro municipio.

Seguimos apostando por el patrimonio que nos identifica, poniendo en valor espacios tan queridos como el Puente Viejo, Las Caleras, nuestra Motilla del Azuer y apoyando la Venta Borondo. Queremos aprovechar al máximo la celebración del Año Europeo del Patrimonio Cultural en el que Daimiel tendrá un nuevo valor añadido con el segundo Congreso Legatum 2.0.

Desde que iniciamos una nueva trayectoria en 2015, hemos querido fomentar el empleo con planes municipales propios, pero sin perder de vista cualquier plan viniese de donde viniese. Hemos priorizado la estabilidad económica con los planes de ajuste necesarios para conseguir la sostenibilidad de las arcas municipales y con ello hemos conseguido disponer de un renovado campo de césped artificial en El Carmen, la imprescindible balsa de tormentas y el acondicionamiento del entorno de la laguna de Navaseca. Junto a estas acciones, hemos abogado por dar mayor seguridad con las cámaras de vigilancia, se ha adaptado el Plan de Ordenación Municipal a la situación actual y se han instaurado medidas de apoyo a emprendedores. Son algunos ejemplos del trabajo callado pero constante del equipo de Gobierno.

Todas las decisiones y acciones han sido tomadas desde el principio de prudencia y buscando el interés general. Por eso, confío en que estas actuaciones sean la base de un futuro sostenible cargado de grandes expectativas.

Mi más sincero agradecimiento a quienes nos han respaldado en esta senda iniciada en su segunda etapa hace tres años. Sólo deseo la prosperidad para Daimiel y confío en que unidos la tengamos cada vez más cercana.

Os deseo a todos Felices Feria y fiestas.

Leopoldo Sierra Gallardo